

Cure : 11 rue de l'Eglise -43210 Bas-en-Basset - Tel : 04 43 08 10 08

Maison Paroissiale : Espace Fontbonne -Quartier du Marais – 43210 Bas-en-Basset

Pour nous suivre sur Facebook : [Paroisse BasBeauzacValprivasMalvalette](#)

Site internet : www.secteur-pastoral-monistrol-yssingeaux.fr

Contact : paroisse.basenbasset@catholique-lepuy.fr



Edito de la rentrée

Pour la rentrée, n'oublions pas dans nos cartables de paroissiens de glisser....

-  Nos agendas afin de noter les événements importants
-  Toutes nos motivations pour participer aux moments de partage proposés
-  Notre goûter spirituel



La compagnie des elles

Avec tout cela, nous sommes prêts à vivre dans notre paroisse une année de partage et de découverte de Dieu accompagnés par le Père Samuel Grangeon et nos animatrices pastorales Monique et Marlène. **Corinne**

La chorale paroissiale....

« J'ai grand plaisir à me joindre au groupe composant la chorale paroissiale, les chants qu'elle interprète rendent plus priants et joyeux les offices religieux pour la gloire de Dieu ; en son sein je retrouve sérénité et amitié » **Odile**.

« Je participe à la chorale paroissiale pour le plaisir de partager et de chanter dans un groupe très sympathique et aussi pour avoir des célébrations de messes plus animées, joyeuses. » **Josiane**

« La chorale paroissiale ressemble peut-être plus à une bande de copains qui aiment se retrouver et chanter ensemble. Nous n'avons pas la prétention d'une chorale qui ferait des spectacles et chanterait en polyphonie, la seule qualité requise est la bonne humeur. Nous prenons plaisir à rendre nos célébrations plus vivantes en vous entraînant selon le cas dans l'expression de la joie de célébrer ou de l'intimité d'un cœur à cœur avec le Christ. Nous nous retrouvons tous les 15 jours si vous voulez nous rejoindre, vous êtes les bienvenu(e)s. » **Marie-Paule**

Contact : 06 80 71 02 06 -mpcharb43@gmail.com



Comment faire le lien entre sa vie et sa foi ? Les enfants du CM2 ont souvent besoin d'un break après la première communion, ils ont été assidus au catéchisme, parfois même à l'éveil à la foi, pendant plusieurs années, et ils ont besoin de changement, d'une nouvelle approche ! C'est pourquoi cette année la paroisse leur propose le MEJ ! Le Mouvement Eucharistique des Jeunes se vit au sein de petites équipes, ou accompagnés par un responsable, les jeunes peuvent S'EXPRIMER en toute liberté sur les sujets qui leur tiennent à cœur ou tout simplement des sujets dans l'actualité, ils sont invités à PRIER aux intentions du Pape qui ouvrent sur le monde et sur les autres, ils peuvent AGIR en mettant en place des actions de solidarité, des projets musique, jeux, théâtre... Dans l'année, de rassemblements festifs ont lieu, notamment avec des équipes du diocèse de Saint-Etienne.

Ce dimanche 10 septembre nous avons participé à l'église de Montaud à la journée de rentrée du mouvement.

Monique



Cet été, les écoles de prière à Monistrol ont réuni plus de deux cents personnes pour les 2 séjours en juillet et août dont 150 enfants de 7 à 17 ans. Pendant une semaine, sous le beau soleil de juillet ou la torride canicule d'août, nous avons appris à nous remettre debout à l'appel du Christ « lève-toi ». Chants, danses, musiques, bricolages, grands jeux, randonnées, veillées festives ou priantes, anges gardien, arbres vivants de tous les continents, blagounettes et histoires des prêtres, barbecue (avec la participation exceptionnelle des pompiers appelés par des voisins inquiets), tout cela et bien d'autres choses étaient au programme de cette école de prière qui a renouvelé bien des cœurs et des sourires. Cette année nous fêtons les 40 ans des camps des écoles de Prière qui sont nées au Puy en 1983 avant de se répandre dans 24 diocèses de France.

Père Samuel GRANGEON



Quelques témoignages du camp ACE...

« Ça s'est bien passer. Je me suis bien amusé. Je n'ai pas trop aimé faire la vaisselle, mais les veillées étaient trop chouettes. »

Clovis, 9 ans

« J'ai aimé les veillées, apprendre des nouveaux jeux. La douche froide pas trop et marcher moyen. Découvrir d'autres copains et copines et apprendre à les connaître c'était top »

Cleya, 11 ans

« Les nuits et les douches étaient fraîches mais les veillées réchauffaient nos cœurs. J'ai bien aimé la journée au parc du Chat Botté et jouer tous ensemble »

Loéna, 10 ans



EXPERIENCE DE VIE EN HAUTE LOIRE ET REMPLACEMENT D'ETE

La Haute Loire est réputée pour ses paysages bucoliques et ses monuments de caractère. Elle offre un cadre de vie apaisée et authentique, au cœur d'une nature majestueuse. Mon premier séjour en Haute Loire fut en été 2018 dans la paroisse de Tence avec pour curé le Père Jean-Claude MOREL. J'avais passé deux mois de vacances après une expérience pastorale très riche de cinq ans comme curé à Barentin dans l'archidiocèse de Rouen avant mon retour définitif au pays natal le Cameroun. Je reviens en Haute Loire en 2019 avec l'accord de Monseigneur CREPY Luc pour remplacement d'été et c'est l'Ensemble Inter Paroissial Bas-Beauzac-Valprivas-Malvalette ayant pour curé le Père Samuel GRANGEON qui m'accueille chaleureusement. L'accueil fraternel du Père Samuel GRANGEON et toute la communauté paroissiale sans oublier mon séjour d'études à Lille et mon expérience pastorale à Rouen ont facilité mon intégration rapide et une adaptation facile pour mon temps de remplacement d'été. Les curés étant moins nombreux, ils ont beaucoup de responsabilités. Les remplacements d'été leur permettent de partir en vacances, déjà pour des raisons pratiques se reposer, penser à d'autres choses et se ressourcer spirituellement ; et aussi d'un fait fondamental à savoir l'ouverture d'esprit avec les autres églises en d'autres termes l'universalité de l'Eglise. C'est tout un échange culturel missionnaire en même temps un lien pastoral. Ainsi, pendant cette période estivale de service pastoral à travers les activités de l'église, je célèbre les messes pour les fidèles, les baptêmes, les mariages et les funérailles, c'est des temps forts pour moi d'être plus proche des uns et des autres dans la joie comme la souffrance et la peine.

Par ailleurs, c'est aussi une source d'enrichissement mutuel. Merci au Père Samuel GRANGEON pour son hospitalité évangélique, à toute la communauté paroissiale pour les liens de fraternité universelle. Que Dieu bénisse l'Ensemble Inter Paroissial Bas-Beauzac-Valprivas-Malvalette à porter la mission de l'église par leur engagement.

Père Jacques Bernard NKOA LEBOGO



JMJ 2023 : 150 personnes des diocèses de Clermont et du Puy y ont participé. Quelques réactions !

« Ces JMJ m'ont permis de créer des amitiés profondes et de vivre de nombreux temps de prière unie au Christ et à tous ceux qui étaient autour de moi ! Je n'ai jamais grandi aussi vite que durant ces deux semaines. » **Claire**

« Le temps des français : 42 000 jeunes français pour un temps de fête, de chants, de prière, de rencontres, de témoignages, dont celui du footballeur Olivier Giroud, mais aussi d'un ancien délinquant converti à la Parole de Jésus, d'un pasteur américain très pertinent dans ses invitations à annoncer la bonne nouvelle du Christ qui vient nous sauver ! » **Père Pierre.**

« Seigneur, oui, je veux être dans ta vie et que tu sois dans ma vie ! Je veux avancer à tes côtés ! » **Gaëtane.**

« Seigneur, je t'adore, c'est génial d'être tous rassemblés autour de toi ! » **Blandine.**

« C'est formidable de partager tant de choses avec des personnes du monde entier, que de rencontres extraordinaires ! » **Pierre.**

« J'ai eu la joie de participer à des JMJ pour la troisième fois de ma vie, je peux dire que pour moi, ça change une vie ! J'y ai trouvé des réponses à mes questions ; je suis motivé pour être chrétien car ces journées ont fait rejaillir ma foi au grand jour. » **Alexandre.**

Chaque église paroissiale est sous le patronage d'un Saint. A Bas, C'est Saint Thyrese. Mais qui est-il ? Thyrese est un homme de la ville de Smyrne en Turquie. Il fait partie de la communauté chrétienne et il est diacre, c'est-à-dire qu'il est chargé d'enseigner la parole de Dieu et de célébrer les baptêmes. Avec deux prêtres et un laïc, il est envoyé en mission en Gaule en l'an 166. C'est un missionnaire, c'est-à-dire, qu'il est appelé à tout quitter pour annoncer la bonne nouvelle de Jésus ressuscité à ceux qui ne le connaissent pas encore. Après avoir rencontré à Lyon les évêques Saint Pothin et Saint Irénée, eux aussi originaires de Smyrne, ils sont envoyés dans la région d'Autun. Dans cette période de l'empire romain les chrétiens sont persécutés. On leur interdit de vivre en chrétien et de parler de la bonne nouvelle de Jésus. Mais comment cacher cette grande Vérité de l'amour de Dieu pour chaque personne ? Il est difficile de se taire. Thyrese et ses compagnons missionnaires, seront arrêtés en 177 et après avoir souffert différents supplices, ils furent décapités lors des persécutions sous l'empereur Marc Aurèle. A Bas, nous aimons nous souvenir de cet homme qui a quitté son pays, son travail et sa famille pour venir annoncer cette bonne nouvelle de Jésus, à nous les Gaulois qui ne le connaissaient pas et pour cela il n'a pas hésité à risquer sa vie. Cette année [la fête patronale de la Saint Thyrese sera célébrée le dimanche 8 octobre dans l'église de Bas à 10h45.](#)

Père Samuel GRANGEON



Seigneur, nous te confions cette nouvelle année scolaire.

Donne aux élèves et aux apprentis l'envie d'apprendre et d'acquérir les connaissances pour devenir des adultes responsables de ce monde et le servir au mieux.

Que leurs parents puissent les accompagner dans leurs apprentissages avec justesse et amour.

Accorde aux enseignants et à toute la communauté éducative l'enthousiasme de transmettre leur savoir et de faire grandir les élèves.

Accompagne chacun tout au long de cette année.

Amen

Blandine

Trombinoscope Equipe Animation Pastorale (EAP)



**Eric
CABOT**



**MariePaule
CHARBONNIER**



**Monique
VIGNAL**



**Marlène
GIBAND**



**Père Samuel
GRANGEON**



**Christian
CHOTIN**

AGENDA PAROISSIAL

- 26 septembre** : 9h-16h -**PAUSE MAMANS** à Bas-en-Basset
- 28 septembre** : 18h30-20h -**APERU RENTREE** à Beauzac
- 29 septembre** : **SOIREE ADOS** au Rocher Saint-Michel d'Aiguille
- 29 au 01 octobre** : Congrès Missions à Lyon
- 01 octobre** : 9h à Valprivas – 10h45 à Beauzac
- 5 octobre** : 16h30-17h45- **EVEIL A LA FOI** à Beauzac
- 8 octobre** : 9h à Malvalette - 10h45 à Bas-en-Basset
- 13 octobre** : 20h-21h30 -**CCP** à Bas-en-Basset
- 14 octobre** : 9h45-11h30- **HALTE SPIRITUELLE** à Bas-en-Basset
- 15 octobre** : 9h à Valprivas - 10h45 à Beauzac
- 17 octobre** : 14h à 16h -**CAFE CREATIF** à Bas-en-Basset
- 20 octobre** : 18h-20h30 – **SOIREE ADOS** à Bas-en-Basset
- 21 octobre** : 10h-12h- **ATELIER CREATIF** à Bas-en-Basset
- 22 octobre** : 9h à Malvalette
10h45 – **MESSE DES FAMILLES** à Bas-en-Basset
15h à 17h- **APRES MIDI JEUX** à Bas-en-Basset
- 29 octobre** : 10h – **MESSE DES 4 CLOCHERS** à Bas-en-Basset
- 1 novembre** : 9h à Malvalette-10h45 à Bas-en-Basset
15h à Lacombe
- 5 novembre** : 9h à Valprivas – 10h45 à Beauzac
- 9 novembre** : 16h30 à 17h45- **EVEIL A LA FOI**- Beauzac
- 12 novembre** : 9h à Malvalette – 10h45 à Bas-en-Basset
- 18 novembre** : 10h à 12h – **ATELIER CREATIF** à Bas-en-Basset
- 19 novembre** : 9h à Valprivas- 10h45 à Beauzac
- 21 novembre** : 14h à 16h- **CAFE CREATIF** à Bas-en-Basset
- 24 novembre** : 18h-20h30 – **SOIREE ADOS** à Bas-en-Basset
- 25 novembre** : 9h45 à 11h30- **HALTE SPIRITUELLE** à Bas-en-Basset
- 26 novembre** : 9h à Malvalette
10h45- **MESSE DES FAMILLES** à Bas-en-Basset
15h-17h-**APRES-MIDI JEUX** à Bas-en-Basset

NOUVEAUTE ! Les ateliers créatifs se déplaceront bientôt à Beauzac, Malvalette et Valprivas, consultez le planning !!



Sur invitation du Père Samuel et les encouragements de Monique, je suis parti découvrir le Congrès Mission à Lyon. J'ai vu beaucoup d'actifs chrétiens qui ne baissent pas les bras face à la misère sociale, ils sont auprès des gens de la rue, "les mains nues", ATD Quart Monde, le Sappel avec les récitatifs bibliques, plein d'organisations qui ont des spécificités pour rejoindre toutes les périphéries. Ce qui m'a permis de prendre des idées pour notre paroisse. **Eric**



« Le lundi 4 septembre à l'école primaire Saint Joseph nous avons célébré une nouvelle étape de la vie de l'établissement. Mr Franck Bouzat, le délégué de notre tutelle, les Ursulines de l'Union Romaine est venu spécialement de Paris pour missionner Sophie OGIER en tant que nouveau chef d'établissement et accueillir la communauté éducative dans son ensemble. Ce fut une célébration riche en émotions dans l'esprit méricien avec la remise de la lettre de mission, des écrits de St Angèle de Mérici et de l'insigne Serviam. Tous les acteurs de la communauté éducative étaient présents. Ce fut un moment festif et spirituel. » **Sophie**

Les partages d'Évangile continuent les vendredis après-midi à la cure de Bas-en-Basset

Notre ensemble paroissial est riche de propositions pour petits et grands, habitués ou plus timides, croyants ou en recherche...Si nous sommes des « habitués », nous pourrions décider de venir découvrir une proposition nouvelle ? Nous pourrions aussi accepter la mission d'inviter et d'accompagner une personne à un café créatif, une pause spirituelle, un partage d'évangile, un après-midi jeux...En faisant connaître les différentes portes d'entrée de notre Eglise locale, nous favorisons les rencontres, et nous pouvons donner le goût à une personne d'aller plus loin, d'aller vers Jésus. **Monique**



Mt 18,20